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ENERGY SAVING SPA COVER
IMPORTANT SETUP NOTICE

The energy saving cover has two main components: the Outer Foam Filled Cover and the Inflatable Bladder that fits 
inside the spa. 

Outer Foam Filled Cover:
The insulation foam layer inside the Outer Foam Filled Cover is vacuum packed to minimize space during shipping. Unfold 
the spa cover, open the caps on the two vacuum valves per diagram below to allow air into the foam layer. The insulation 
foam layer will expand as the air flows inside. Once the Energy Saving Spa Cover is fully expanded (around 5-10 minutes), 
close the vacuum valve caps by pushing down firmly on each cap. 
IMPORTANT: Never attempt to inflate the outer cover using these 2 vacuum valves: the foam will expand on its own. 
Inflating the outer cover will damage the foam and void the warranty.

NOTE: Drawings for illustration purpose only. Actual product may vary. Not to scale.
Storage: Clean and properly store the cover and related components indoors when the temperature drops below 4°C (39°F) 
or when not in use.

DESCRIPTION QTY.
PART NO.

28523 28532 28533 28534 28535 28536 28537
SPA COVER 1 12752G 13144G 13242G 13148G 13150G 12754G 13146G
SPA INFLATABLE BLADDER 1 12753 13145 13243 13149 13151 12755 13147
MALE BUCKLE 1 11698G 11698G 11698G 11698G 11698G 11698G 11698G
FEMALE BUCKLE 1 11799G 11799G 11799G 11799G 11799G 11799G 11799G

PARTS REFERENCE

OPERATING INSTRUCTIONS 
For Spa Inflatable Bladder 
•	 Pull valve cap to open the valve on the SPA inflatable bladder. 
•	 Insert the inflation hose into the valve. Inflate the bladder until it’s firm to touch but not hard. 
•	 Close valve cap securely after inflation. 
•	 Insert inflated bladder in the spa tub flush with the top of the tub. Cover the entire spa with the Outer Foam Filled Cover 
	 and secure in position with the buckle and strap. 
	 NOTE: If your Spa Set came with an “energy saving spa cover”, please ignore the female buckles on the spa tub side 
	 wall. These buckles are for the installation of a regular spa cover (available separately).

28523/28532/28533 28536/2853728534/28535

1
2

3

Spa cover

Spa inflatable bladder

Male buckleFemale buckle

©2025 Intex Marketing Ltd. - Intex Development Co. Ltd. - Intex Recreation Corp. All rights reserved/Tous droits réservés/Todos los derechos reservados/
Alle Rechte vorbehalten. Printed in China/Imprimé en Chine/Impreso en China/Gedruckt in China.
®™ Trademarks used in some countries of the world under license from/®™ Marques utilisées dans certains pays sous licence de/Marcas registradas utilizadas en 
algunos países del mundo bajo licencia de/Warenzeichen verwendet in einigen Ländern der Welt in Lizenz von/Intex Marketing Ltd. to/à/a/an Intex Development 
Co. Ltd., Hong Kong & Intex Recreation Corp., P.O. Box 1440, Long Beach, CA 90801 • Distributed in the European Union by/Distribué dans l’Union 
Européenne par/Distribuido en la unión Europea por/Vertrieb in der Europäischen Union durch/Intex Trading B.V., Ettenseweg 46, 4706 PB Roosendaal – The 
Netherlands • Distributed in the UK by Unitex Service (UK) Limited, 124 City Road, London, England, EC1V 2NX, UK.
www.intexcorp.com

SAVE THESE INSTRUCTIONS

English

134-*IO-R0-2604



134
IO

(134IO)  SPA CEC COVER INSERT SHEET  EN, FR, SP, GE, IT, DU, PT, DA, PL, RU, JA, CH  7.5” X 10.3”  04/21/2025

ENERGIESPARENDE WHIRLPOOL-ABDECKUNG
WICHTIGER HINWEIS ZUR NUTZUNG

Die energiesparende Abdeckung besteht aus zwei Hauptteilen: die mit Schaumstoff gefüllte Außenhülle und die 
aufblasbare Luftkammer, die in den Whirlpool passt.  

Mit Schaumstoff gefüllte Außenhülle:
Die Isolierschaumschicht im Inneren der Schaumstoffaußenhülle ist vakuumverpackt, um den Platzbedarf beim Versand 
zu minimieren. Falten Sie die Whirlpool-Abdeckung auseinander, öffnen Sie die Kappen der beiden Vakuumventile (siehe 
Abbildung unten), um Luft in die Schaumstoffschicht zu lassen. Die Isolierschaumschicht dehnt sich aus, während die Luft 
nach innen strömt. Sobald sich die energiesparende Abdeckung vollständig ausgedehnt hat (ca. 5-10 Minuten), schließen Sie 
die Vakuumventilkappen, indem Sie fest auf jede Kappe drücken.  
Wichtig: Versuchen Sie niemals, die Außenhülle über diese zwei Vakuumventile aufzupumpen: Der Schaumstoff dehnt sich 
von selbst aus. Das Aufpumpen der Außenhülle beschädigt den Schaumstoff und führt zum Erlöschen der Garantie.

HINWEIS: Zeichnungen nur für Illustrationszwecke. Eventuelle Abweichungen zum Produkt möglich. Nicht maßstabgetreu.

Aufbewahrung: Reinigen Sie die Abdeckung und die zugehörigen Teile und lagern Sie sie ordnungsgemäß in einem 
geschlossenen Raum, wenn die Temperatur unter 4 °C (39 °F) fällt oder wenn sie nicht benutzt wird.

BESCHREIBUNG MENGE
ERSATZTEILNUMMER

28523 28532 28533 28534 28535 28536 28537

WHIRLPOOL ABDECKUNG 1 12752G 13144G 13242G 13148G 13150G 12754G 13146G

AUFBLASBARE WHIRLPOOL 
ABDECKUNG 1 12753 13145 13243 13149 13151 12755 13147

MÄNNLICHE SCHNALLE 1 11698G 11698G 11698G 11698G 11698G 11698G 11698G

WEIBLICHE SCHNALLE 1 11799G 11799G 11799G 11799G 11799G 11799G 11799G

TEILEREFERENZ

BEDIENUNGSANLEITUNG 
Aufblasbare Luftkammer der Whirlpool-Abdeckung 
•	 Ziehen Sie an der Ventilkappe, um das Ventil der aufblasbaren Luftkammer zu öffnen. 
•	 Stecken Sie den Füllschlauch in das Ventil. Pumpen Sie die Luftkammer auf, sodass sie sich fest, jedoch nicht hart anfühlt. 
•	 Verschließen Sie die Ventilkappe nach dem Aufpumpen wieder fest. 
•	 Legen Sie die aufgepumpte Luftkammer in den Whirlpool, und zwar so, dass sie mit dem Poolrand bündig ist. Decken Sie 	
	 den gesamten Whirlpool mit der mit Schaumstoff gefüllten Außenhülle ab und befestigen Sie sie mit der Schnalle und dem 	
	 Gurt.  
	 HINWEIS: Wenn Ihr Whirlpool-Set mit einer „energiesparenden Whirlpool-Abdeckung“ geliefert wurde, ignorieren Sie 		
	 bitte die weiblichen Schnallen an der Seitenwand des Whirlpools Diese Schnallen sind für die Anbringung einer regulären 	
	 Whirlpool-Abdeckung (separat erhältlich) vorgesehen.
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HEBEN SIE DIESE BEDIENUNGSANLEITUNG AUF
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